

Studienrichtungsvertretung Techn. Mathematik

Hallo!

Ich heiße Elmar Teufl und studiere Technische Mathematik im Zweig „Informationsverarbeitung“. Da im Mai die Wahl der Studienrichtungsvertretung stattfindet, und ich schon seit Studienbeginn so manche Ideen habe, um den Studierenden das Leben zu erleichtern, kandidiere ich bei der Wahl. Falls jemand von euch wählt, sollte er aber nicht einen Bestimmten wählen, sondern alle Kandidaten, da auch Mehrfachstimmen zählen, und die Vertreter dann die Arbeit aufteilen können, wenn alle Kandidaten gewählt werden. Aber nun zu mein Vorschlägen, für die ich mich einsetzen werde:

- 1) Der Computerraum der Mathematiker sollte besser ausgerüstet werden, und außerdem leichter zugänglich sein!
- 2) Eine Newsgroup und eine Mail-Box für mathematische Fragen mit Betreuung.
- 3) Einfacherer Zugang zu Ausbildungsrechnern bei Konstruktionsübungen wie Computer-Organisation 1 oder Betriebssysteme 1.
- 4) Mehr Tutorien und Konversatorien um den Studenten mehr Hilfe zukommen zu lassen.
- 5) Ein zusätzliches Toleranzsemester im 1. Abschnitt.
- 6) Bessere Skripten für alle Pflichtvorlesungen.

Weiteren sinnvolle Vorschläge stehe ich natürlich auch offen gegenüber, und werde mich dafür einsetzen. Meldungen aller Art an: epikur@sbox.tu-graz.ac.at

Elmar Teufl

Hallo!

Ich bin 25 Jahre jung und studiere im 8. Semester Technische Mathematik Zweig B. Mehr von meinem Lebenslauf erfährt Ihr in meiner Biographie, die am 30. 02. 1998 erscheinen wird, oder Ihr kommt einfach zum MatheStammtisch. :-)

Als Studienrichtungsvertreterin möchte ich mich drei Hauptaufgabengebieten widmen:

- o viele, sehr sehr viele Übungs- und Prüfungsbeispiele mit Lösungen oder zumindest Ergebnissen sammeln
- o das ganze ins Internet bringen
- o Stammtisch weiterführen

Eva Hajdu alias chawwa@sbox.tu-graz.ac.at



Frischer Wind

Hi! Ich heiße Martin Predota und bin 22 Jahre alt. Ich bin gerade im 6. Semester und plane, das Studium irgendwann abzuschließen.

Ich kandidiere bei der heurigen StRV-Wahl und habe mir für die nächsten 2 Jahre natürlich auch einige Punkte vorgenommen, die ich umsetzen möchte.

Vorweg aber ein Hinweis auf die Wahlformalitäten. Ihr könnt auch mehrere Kandidaten wählen, und ich empfehle Euch, dies auch zu tun. Am besten wählt Ihr alle drei Kandidaten, denn es gibt folgendes Problem: Wenn einer der Kandidaten nur 30% der Stimmen des Kandidaten mit den meisten Stimmen erhält, so ist dieser nicht gewählt.

Das wiederum ergibt das Problem, daß die Gewählten mehr Arbeit alleine zu bewältigen haben, und diese nicht so gut die zusätzliche Arbeit erledigen können. Diese Wahl ist eine Persönlichkeitswahl, doch wir Kandidaten haben uns geeinigt, in den kommenden zwei Jahren zusammen für Euch zu arbeiten. Also, in Eurem eigenen Interesse, gebt Eure Stimme für alle Kandidaten am gleichen Stimmzettel ab.

Nun zu meinen persönlichen Zielen für die nächsten zwei Jahre:

Auf alle Fälle soll der *Mathematik-Stammtisch* weiterbestehen.

Auch werde ich dafür eintreten, daß auch in den kommenden Jahren die Veranstaltung *quo-vadis*, in der Absolventen und Absolventinnen über ihre Berufserfahrungen mitteilen, wieder stattfindet.

Ich werde auch dafür plädieren, eine *Newsgroup* für

Fortsetzung S.10